



La administración del estadio Jorge Silva Valenzuela ve con buenos ojos una localía de O'Higgins durante 2025.

Desde la oficina del deporte de esta comuna argumentaron que el estadio Jorge Silva Valenzuela cumple con lo que está buscando el club celeste.

En San Fernando ven con buenos ojos una posible localía de O'Higgins

POR: RICARDO OBANDO
 FOTO RICARDO OBANDO

Felices está en San Fernando con la posibilidad concreta de que O'Higgins sea local gran parte de la temporada 2025 en el estadio Jorge Silva Valenzuela.

Los celestes, que buscan reducto por los trabajos a los que será sometido el estadio El Teniente de Rancagua de cara a la Copa del Mundo FIFA U20, esperan poder concretar lo antes posible esta opción, porque como lo dijo el gerente general Ricardo Boudon, la idea es no moverse de la región. Justamente, desde la oficina municipal del deporte, su director, Francisco Valderrama, manifestó a El Rancagüino que están abiertos a esa opción y que hoy el reducto de la avenida Manso de Velasco cumple con varios de los puntos solicitados.

"Para nosotros es importante que un equipo de Primera División se esté fijando en nuestro estadio. Lo tomamos responsablemente, porque los trabajos que se han hecho están dando frutos. Hoy el Municipal de San Fernando no es

solo estadio para nuestra comuna, sino que está siendo mirado por otros equipos de la región".

Valderrama, que a comienzos de esta semana recibió a la delegación rancagüina, agregó que "Pablo Hoffmann se llevó una grata sorpresa, al estadio lo encontró muy mejorado, sobre todo la cancha. Me dijo que hace rato no veía cancha en tan buenas condiciones, que los tablonces de madera fueron reemplazados por metal y ellos van a presentar nuestro estadio al directorio del club". En dicho coliseo, claro está, aún restan mejoras por efectuar. Al respecto, Francisco Valderrama, agregó que "nos va quedando la iluminación y los baños. Lo último lo debemos hacer en corto plazo para tener un estadio de calidad".

MIRANDO A EL TENIENTE

En San Fernando buscarán que la División El Teniente pueda aceptar la petición de que los actuales focos que están dispuestos en las torres del Mundialista se trasladan hacia el Jorge Silva Valenzuela, mejorando así ostensiblemente lo que existe, dejando la ilumina-



La deficiencia mayor del estadio es la iluminación. Por eso, comentaron, se la jugarán para que los focos que hoy están en El Teniente pasen al reducto sanfernandino.

ción apta para la televisión y partidos nocturnos.

"El Teniente entrará en reparación y se van retirar las luminarias. Estamos haciendo la petición formal de esa iluminación para poder mejorar la calidad de nuestro estadio", agregó el personero. "Esperemos que esto llegue a buen puerto y ojalá se pueda dar. Depende de la gente de El

Teniente y ojalá nos consideren. Nuestro estadio hoy no solo es para el fútbol local, sino que estamos facilitando nuestro estadio por ejemplo a Curicó Unido y a Lautaro de Buín". Recordemos que los actuales focos del recinto de calle Almarza (halógenos) serán cambiados en su totalidad por led, agregando cuatro torres más a las actuales. 